





HOY SE CELEBRA DIA INTERNACIONAL DEL ESCRITOR

# Lamentan falta de apoyo a la literatura

Hoy se celebra el Día Internacional del Escritor. Pese a ser una fecha que reviste un carácter especial para quienes aman la literatura, para el resto de las personas deja de tener importancia.

Así lo dio a conocer el poeta local José Pacheco, quien lamentó que para esta ocasión no se haya podido realizar ninguna actividad. «En realidad, para los que estamos abocados a esto, es una lástima que no podamos competir ante la entrega de recursos para financiar actividades como la pintura, el folclore y el teatro local. Todo ello es muy válido, pero lo nuestro también lo es, y hemos recibido mucho menos apoyo para realizar actividad cultural de este tipo».

En otra actividad, Pach-



José Pacheco, escritor.

blicar su libro «Transeúnte del tiempo entre pehuenches», que está integrado por poesía épico histórica escrita en prosa y verso.

En cuanto a cómo ve la literatura llegado el tercer milenio, José Pacheco señaló que, al parecer, existe más importancia en la literatura que

# Lamentan falta de apoyo a la literatura [artículo]

Libros y documentos

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Lamentan falta de apoyo a la literatura [artículo]. retr.

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)